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市政のあり方を問う！

7 政治家は、暑中見舞い・年賀状などのあいさつ状を出すことが禁止されています。
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発掘調査が行われている第一駐車場

　一般質問の記事は、決められた文字数の中で議員本人が要約
し、掲載しています。詳細は次の方法によりご覧ください。
◆インターネット
　会議録はインターネットでもご覧いただけます。「津山市議会
会議録」で検索してください。３月議会の会議録は６月議会初
日に公開予定です。
◆会議録（冊子）
　議会事務局、市立図書館（加茂・勝北・久米を含む）、県立図
書館でご覧いただけます。３月議会の会議録（冊子）は６月に
発行予定です。
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委員会 会場 参加者数 意見交換テーマ
1/25
（水）

産業委員会 阿波公民館 17人 移住・定住
建設水道委員会 中央公民館 16人 津山駅周辺整備

1/26
（木）

総務文教委員会 勝北公民館 33人 教育
厚生委員会 津山東公民館 22人 子育て
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・人口の減少・流出の主要因は働く場所がないこと。災害が少ない
　津山地域の安全性をアピールし、企業誘致を推進する必要がある。
・阿波を含む合併地域はいずれも郊外であり、経済的な子育て支援
　が充実している自治体に人が流れている。合併地域の特例を考え
　てほしい。

・広域バスセンターが廃止になり、バス停が移動することにより通
　学児童の危険性が増すのではないかと心配。配慮してほしい。
・駅周辺の整備を行っているが、駅前の車の流れが悪く渋滞するの
　ではないか。

・総合計画に教育力の向上とあるが、地域・学校・家庭それぞれの
　協力が大事。
・先生は懸命にやっているが、地域の協力がない。PTAの活性化
　を通じて家庭の協力を得るべき。

参加者から多くの
意見・要望をいただく

・若い人にとっては、家を建てる場所を考えるほど子どもの医療費
　は切実な問題。署名も多く出ているので、実現に向けて取り組ん
　でほしい。
・地元から幼稚園がなくなり、バスで遠くに行かなければならなく
　なることはつらい。

今後の市政に活かしていくため、皆様からいただいたご意見等は
とりまとめのうえ、市当局に報告させていただきました。
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